

ARGUMENTAIRE

Pourquoi un musée du sport Valaisan

Un lieu unique pour promouvoir le sport

ses valeurs et son histoire dans la société valaisanne, et en particulier auprès des jeunes.

Un élément de promotion positive du Valais

qui valorise le sport comme élément intégrateur, fédérateur et vecteur d'émotions et véhicule une image positive du canton.

Un espace de loisirs idyllique

un lieu de légende où de nombreux sportifs furent et seront honorés, situé au centre du Valais et très bien desservi en transports publics, places de parc, ...

Un équipement touristique inédit pour Sion et le Valais

un lieu incontournable, innovant et interactif, pour les habitants et les touristes, alliant terroir et convivialité.

un lieu de ralliement pour tous les supporters Valaisans

pour servir de point de chute lors de grandes compétitions.

Une mémoire du sport valaisan

avec des archives qui montrent que le sport fait partie intégrante de la culture valaisanne, qu'il participe à son identité collective et constitue un riche patrimoine immatériel.

Une association pour rassembler tous les sports

toutes les fédérations, tous les clubs et tous les athlètes - handisports et e-sports compris, autour d'ambitions et de valeurs communes et mettre en valeur leurs archives et actualités.

Une exposition pour honorer les champions

et rappeler les grands moments sportifs qui ont porté loin à la ronde les couleurs du Valais et ont fait vibrer les supporters à toutes les époques.

Une référence pour le bien-être corporel et la santé

en matière d'éducation à la santé et pour promouvoir le mouvement.

Une offre pédagogique pour les écoles du Valais

pour s'approprier l'histoire sportive, montrer le sport comme véritable école de vie, transmettre les enseignements et valeurs des grands sportifs : l'hygiène de vie, le dépassement de soi, la passion, la fierté, la solidarité, le fair-play et la joie de vivre.

Un centre de conférences, ouvert sur le monde

pour discuter et débattre des thèmes importants qui font l'actualité du sport et des sportifs.

Un soutien actif à la relève

qui aide à développer la formation sportive et les projets la concernant et met en avant les étoiles montantes du sport valaisan et leur donne une vitrine.

Une expérience inédite et immersive

pour faire découvrir la culture sportive - patrimoine cantonal immatériel - sous une forme ludique, interactive et participative.
